

Kurz-Protokoll Hauptversammlung Servicegemeinschaft Wehr vom 13.10.2021, Storchehus Wehr, Beginn 20.00 Uhr

- 1) Stephan Ruthe begrüßt die anwesenden Mitglieder, Herrn Paul Erhart in Vertretung des Bürgermeisters Michael Thater und die anwesende Presse.

Rückblick auf die Jahre 2019 und 2020: Während 2019 noch alle geplanten Aktionen ohne Störungen und wie geplant durchgeführt werden konnten, mussten bereits im März 2020 Corona bedingte Änderungen vorgenommen werden. Der Neujahrsempfang 2020 war ein sehr großer Erfolg, aber schon die Aktionen „Blume zum Muttertag“, die „Glücksternaktion“ sowie die „Weihnachtsstadt“ konnten nur in abgeänderter Form, aber ohne allzu große Einbußen durchgeführt werden, wobei die Einlösungen der Glückssterne durch den, in der 2. Hälfte des Dezembers eingetretenen 2. Lockdowns, doch spürbar gewesen sein. Der „Sommer in Wehr“, die „Verkaufsoffenen Sonntage“, das „Foodtruck“-Festival und der „Nikolausmarkt“ mussten 2020 leider entfallen und waren 2021 auch nur teilweise durchführbar.

Der „Naturparkmarkt“ im Mai, in Verbindung mit dem „Händlermarkt“ in der Hauptstraße (als Ersatz für den „Verkaufsoffenen Sonntag“), war 2021 wieder ein Erfolg für die Stadt und den Einzelhandel und soll in den kommenden Jahren weiter als konstante Größe im Veranstaltungskalender der Stadt durchgeführt werden.

Frau Christine Mattes wies darauf hin, dass der Talschulplatz als Location für den Markt nicht ganz der geeignete Ort wäre. Der Rathausplatz, der Parkplatz vor der Mediathek oder der Ludingarten solle als alternativer Veranstaltungsort ins Auge gefasst werden. Sowohl Frank Wölfl als auch Stephan Ruthe pflichteten ihr grundsätzlich bei, verwiesen aber auf die logistischen Schwierigkeiten (z.B. Anfahrtswege, Stromversorgung etc.) die diese Orte mit sich bringen würden. Eine generelle Nutzung dieser Locations soll aber geprüft werden. Paul Erhart merkte an, dass der Talschulplatz als gestaltetes „Kunstwerk“ leider nicht verändert werden dürfe, um das Ambiente des Platzes für Veranstaltungen attraktiver zu machen.

Die Gutscheine der SGW sind weiterhin sehr beliebt und haben, dank der regelmäßigen Nachfrage durch die Bürgerstiftung, eine Aufwertung erfahren.

4 Betriebe haben Corona- oder altersbedingt Ihre Mitgliedschaft in der SGW gekündigt. Im Augenblick sind 78 Mitglieder zu verzeichnen. Die Akquise von Neumitgliedern gestaltet sich im Augenblick sehr schwierig.

Finanziell steht die SGW im Augenblick durch die wenigen getätigten Ausgaben solide da. Im Jahr 2020 wurden nur die Hälfte der Mitgliedsbeiträge eingezogen, ebenso im Jahr 2021.

- 2-4) Der Kassenbericht, der Bericht zur Geschenkgutscheinkasse und der Kassenprüfbericht von Sabrina Huber ist diesem Protokoll angehängt.

- 5) Der Vorstand wurde einstimmig entlastet

- 6) Paul Erhart wurde zum Wahlleiter bestimmt

- 7) Neuwahlen des Vorstandes: einstimmig wurden gewählt:

1. Vorstand Stephan Ruthe

2. Vorstand Klaus Frey,

Kassenwart: Sabrina Huber

Beisitzer: René Knappe, Axel Richter, Rainer Walz, Frank Wölfl

Schriftführer: vakant

Kassenprüfer: Carola Mühlhaupt, Stefan Tussing

Peter Hofmeister bleibt dem Vorstand zunächst noch beratend als freier Beisitzer erhalten.

Stefan Ruthe bedankte sich für die einstimmige Wahl des Vorstandes und wies darauf hin, dass Peter Hofmeister aus gesundheitlichen Gründen aus dem Vorstand der SGW ausscheiden müsse. Der Vorstand dankt ihm für seine jahrelange engagierte Arbeit als 1. Vorsitzender.

8) Planung für 2021/2022:

Im Winter 2021 soll sowohl die „Weihnachtsstadt“ als auch der „Nikolausmarkt“ durchgeführt werden (im Moment wird noch auf die aktuelle Corona-Entwicklung abgewartet, sowie die zeitnah erscheinende Coronaverordnung des Landes BW). Die Glückssternaktion wird mit 55.000 Sternen gestartet, die Ziehung soll wieder in den Räumlichkeiten der Volksbank erfolgen, sofern die Coronalage dies zulässt.

Sowohl der „Naturparkmarkt + Verkaufsoffener Sonntag“, der „Sommer in Wehr“, die „Blume zum Muttertag“, das „Foodtruck-Festival“ und die Weihnachtsaktionen sollen 2022 nach Möglichkeit vorgabefrei durchgeführt werden.

9) Wünsche und Anträge:

Lagebericht von Matthias Schmidt zum aktuellen Stand Brennet-Areal:

- Bebauung kommt gut voran
- Lidl wurde angefangen, Anfang November soll das Dach kommen
- Bei Müller kommt bald das Fundament
- Eröffnung Schmidt-Markt Oktober/November 2022

Stellvertretender Bürgermeister Paul Ehrhart dank dem Vorstand und den Mitgliedern der SGW für ihre gute ehrenamtliche Arbeit und verweist auf die Notwendigkeit der zukunftsorientierten Arbeit der SGW für die Entwicklung der Stadt Wehr. Er gibt seiner Hoffnung Ausdruck, dass die Zusammenarbeit der Stadt mit der SGW weiter so erfolgreich ist

Die Hauptversammlung endete um 21:03 Uhr

Frank Wölfl 14.10.2021